



## Fernández Noroña pide al Presidente que saque las manos de la selección de candidato a 2024

El diputado del Partido del Trabajo, aliado de Morena, Gerardo Fernández Noroña, pidió al Presidente López Obrador sacar las manos del proceso de selección del candidato a la sucesión presidencial de 2024. El petista pidió no repetir en la Cuarta Transformación el sistema político de simulación, imponiendo a una candidata o candidato sin tomar en cuenta la opinión de la gente, afirmó que el Movimiento de Regeneración Nacional está en un momento delicado, por lo que pidió que el aparato del gobierno se abstenga de generar publicidad para alguno de los aspirantes.

